

## Hirtenfeier

Wenn sich auf dem Schulhof der Vinzenz-Pallotti-Schule im Dezember in der ersten Stunde die Klassen 7 bis 9 um eine Feuerschale sammeln, dann ist es wieder soweit: Alle drei Jahre feiern wir eine Hirtenfeier am offenen Feuer.



Die Einstimmung auf das bevorstehende Weihnachtsfest durch Gedanken der Hirten von vor über 2000 Jahren verbindet sich in dieser meditativen Feier mit dem Alltag der Jugendlichen.

Mitten in mein Leben, mit all seinen Schwierigkeiten und Sorgen, Ängsten und Belastungen, mitten hinein in die Alltäglichkeiten, aber auch in unsere Sehnsüchte und Hoffnungen hinein wird Gott geboren. Er kommt als kleines Kind zur Welt und setzt damit ein Zeichen, gegen alle Hoffnungslosigkeit, Sorge und Not. Ein Zeichen für Frieden, Vertrauen und Zuversicht.

Dies alles wurde deutlich durch das Rollenspiel von einigen Schüler/innen und Lehrkräften und durch Gebet und meditative Gedanken.

Das abschließende Butterbrot-Frühstück und Gespräche am offenen Feuer rundeten die Feier ab und machten sie wieder zu einem kleinen Highlight, vor allem aber zu einer bewussten Einstimmung auf das kommende Weihnachtsfest.

